



ハマナス

HAKUI キッズイングリッシュキャンプがありました！

5月27日（月）・28日（火）の2日間、6年生のイングリッシュキャンプが国立能登青少年交流の家で行われました。コロナ禍等の影響で近年は日帰り2日間で実施されてきましたが、今年度は1泊2日で行われました。学校としても久しぶりの宿泊体験学習となりますので、事故やケガのないよう事前指導等もしっかり行い、有意義で思い出に残る体験学習になるよう努めました。

邑知小学校と合同開催のため、まずは仲間作りの活動からスタートしました。最初は緊張気味だった子どもたちですが、国能青の職員の方々のリードであつという間に打ち解け、2日間いっしょに活動するグループの絆ができました。その後、「食材を探しに世界へ」「世界で遊ぼう」「野外炊事で世界を味わう」等の活動を通して、国際交流員やALTの方々の生の英語を正しく聞き取ったり、簡単な英語を使って参加者同士のコミュニケーションを図ったりしながら、英語漬けの2日間を過ごしました。

多くの子どもたちにとっては学校の授業以外で英語に触れることがほとんどないため、貴重な体験学習になったと思います。また、友達と1泊する中で、お風呂に入ったり協力してベッドメイキングをしたり等、日帰りではできなかった生活体験をすることができました。お世話いただいた関係者の皆さん、ありがとうございました！



資源回収にご協力ありがとうございました！

5月25日（土）、PTA活動の一環として資源回収が行われました。PTA環境委員会・PTA役員・教職員が力を合わせ、地域の皆さんが持ってきてくださった新聞や雑誌、ダンボールを回収車に運びました。収益金は、子どもたちの教育活動や環境整備等に有効に活用させていただきます。朝早くから作業にあたった皆さん、資源を搬入してくださった地域の皆さん、本当にありがとうございました。

また、以前より危険であると指摘されていた正門から校舎までの歩行ルート変更のための準備やシミュレーションも行っていました。保護者の皆さんへお知らせした通り、来月5日（水）から新しいルートにする予定です。
【文責：濱名】